

## Presentación

Hace más de 10 años, en un grupo de estudiantes de la facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú, nació la idea de formar un taller en el cual podrían discutir temas de Derecho Administrativo. En una de aquellas sesiones, se preguntaron por qué no difundirlos a través de la publicación de una revista, a lo cual concluyeron que se enfrentaban a un proyecto de gran dificultad; sin embargo, ello no fue obstáculo para colocar los primeros cimientos de dicha idea, es ahí donde nace el Círculo de Derecho Administrativo.

Se ha creído que el Derecho Administrativo debe desarrollarse bajo una visión purista, dejando en un segundo plano sus diversos sectores, como son: el sector de las telecomunicaciones, ambiental, contrataciones, minería, energía y competencia, entre otros. Pero como organización, es nuestra labor una difusión amplia del Derecho Administrativo, por lo cual varias de nuestras ediciones de la Revista de Derecho Administrativo han sido enfocadas en temas sectoriales.

Nosotros, como revista, conformamos un grupo humano fraterno que ha obtenido, a lo largo de estos más de 10 años, logros de gran importancia, logros que han sido frutos del trabajo en equipo que hemos venido realizando. Justamente es este trabajo en equipo la clave de nuestro éxito, no solo en lo profesional, sino que en el Círculo de Derecho Administrativo tenemos la gran ventaja de no solo crecer académicamente sino que al final del día obtenemos lo que creemos tiene mayor valor: excelentes compañeros de trabajo y amigos para toda la vida.

El Círculo de Derecho Administrativo a lo largo de su historia se ha sentido nueve veces orgulloso, puesto que desde su conformación se han publicado nueve exitosas revistas, siendo siempre una mejor que la anterior. La primera revista fue una total aventura que dio un resultado muy positivo porque nos inspiró a seguir con esta actividad. Ahora, con una década de arduo aprendizaje podemos decir que en nuestras manos tenemos un motivo más de orgullo, y uno particularmente grande, porque esta revista es el fruto de las caídas, carencias y errores que hemos tenido a lo largo del camino, nadie nos enseñó cómo hacerlo, y la experiencia nos ha llevado a obtener una revista de calidad, hecha por autores nacionales y extranjeros, ordenada sistemáticamente, con temas interesantes de la actualidad, que van a permitir al lector informarse, aumentar su conocimiento, y, por qué no, incrementar su gusto por la rama del Derecho Administrativo. Sin embargo, lo que hace a esta revista única es que está hecha con todo el aprecio hacia nuestros lectores y con el esfuerzo de una década de todas las comisiones que conforman el Círculo de Derecho Administrativo.

Tenemos el agrado de presentar la Décima Edición de la Revista de Derecho Administrativo, cuya temática principal es el Derecho de la Competencia. En ella encontraremos artículos de Libre Competencia, Competencia Desleal, Protección al Consumidor, Concursal, Eliminación de Barreras Burocráticas y Propiedad Intelectual.

La Revista de Derecho Administrativo N° 10 – Derecho de la Competencia es una edición especial que consta de 53 artículos, desarrollados en dos tomos. En ellos han escrito reconocidos autores nacionales especialistas en Derecho de la Competencia, así como destacados autores extranjeros de diversas partes del mundo.

Finalmente, debemos decir que con esta edición, el Círculo de Derecho Administrativo consolida su presencia en el sector público y privado como una asociación líder en el mercado, que continuará con su objeto principal, que es la difusión del Derecho Administrativo y la formación de profesionales capacitados en todas las instituciones del Estado, así como en el sector privado.



**Humberto Manuel Balbuena Pérez**  
Director de la Comisión de Investigación y Publicaciones  
Círculo de Derecho Administrativo - CDA